
Protokoll der (digitalen) Schulelternratssitzung der Grundschule 

Barendorf vom 07.12.2021 

 

(Teilnehmende siehe Teilnehmerliste) 

Protokoll: Herr Wefer 

 

Beginn: 20:00 Uhr     Ende: 21:30 Uhr 

 

 

TOP 1:   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Herr Wefer begrüßt alle anwesenden Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2:   Bericht des Vorstands 

• Rückblick auf die letzte Sitzung 

Das Thema „Schultoilette“ wird auch weiterhin bis zur Umsetzung einer annehmbaren 

Lösung durch den SER kritisch begleitet werden. 

Weitere Anmerkungen zur letzten Sitzung gibt es nicht.  

• Krankenstand Lehrpersonal 

Es gibt derzeit einen enorm hohen Krankenstand beim Lehrpersonal. Kurzfristiger 

Unterrichtsausfall oder Vertretungsunterricht waren die Folge.  

 

TOP 3:   Bericht der Schulleitung 

Die Schulleitung nimmt an der Sitzung nicht teil. 

Herr Kramer ist erneut langfristig erkrankt, Frau Bornemann wird die Schule zunächst leiten.  

 

TOP 4:   Berichte aus den Klassen 

Nahezu sämtliche Klassen bemängeln einen fehlenden Informationsfluss der Schulleitung / des 

Lehrpersonals in Richtung der Eltern(-vertreter). Im letzten Monat gab es in vielen Klassen 

(kurzfristigen) Unterrichtsausfall oder Vertretungsunterricht, insbesondere in den Fächern 

Mathematik und Sport. Teilweise wurde nicht der vorgesehene Fachunterricht erteilt. Die Eltern 

wurden hierüber (wenn überhaupt) nur unzureichend informiert. 



Hier wird seitens der Eltern eine deutliche Steigerung der Schule (z.B. durch allg. Elternbriefe, Emails, 

etc.) erwartet.  

Es besteht Einigkeit, dass aufgrund der pandemischen Lage der Kontakt zwischen Lehrpersonal / 

Schule und Eltern nur eingeschränkt stattfinden kann. Viele Eltern schildern jedoch mittlerweile, dass 

sie sich in der Schule und im Kontakt mit der Schule nicht mehr willkommen fühlen. Die Offenheit 

und Herzlichkeit der Schule, die in den letzten Jahren prägend für viele Eltern war, werde nicht mehr 

gelebt.  

 

TOP 5:   Berichte aus den Konferenzen 

Die für den Dezember angesetzte Gesamtkonferenz sowie die Sitzung des Schulvorstands wurden 

kurzfristig abgesagt. Dies geschah jedoch ausschließlich durch einen Eintrag auf der Homepage der 

Schule. Eine direkte Information an die elternvertretenden Mitglieder durch die Schulleitung gab es 

nicht, dies wäre wünschenswert gewesen.  

 

TOP 6:   Zusammensetzung des Vorstands 

Herr Wefer erläutert die Möglichkeit zur Veränderung der Vorstandsstruktur. Statt eines 

zweiköpfigen Vorstands wäre es auch möglich, aus jedem Jahrgang eine/n EV zu benennen, der/die 

anschließend Teil eines dann vierköpfigen Vorstands wäre.  

Nach kurzer Diskussion wird der TOP zunächst vertagt.  

 

TOP 7:   Verschiedenes 

• Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung wird am 02.03.22, um 20 Uhr, stattfinden. 

 


